



## Santander J1

publié le 11/03/2019 - mis à jour le 06/08/2019

C'est sous le soleil que les élèves ont découvert la ville de Saint Sébastien.  
Ils ont eu leurs premiers contacts avec les espagnols en cherchant les réponses à un questionnaire sur la ville : ils ont dû oublier leurs complexes linguistiques pour oser s'adresser aux habitants !  
Nous avons repris la route pour Santander vers 17H15 . Arrivée prévue vers 20H.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.